

Embajadora adjunta de Australia en Chile visita Iquique y se reúne con alcalde Soria

Chung-Linh Chau conoció la historia de la ciudad y los principales proyectos de desarrollo impulsados por la municipalidad. Valoró la multiculturalidad de Iquique y su potencial como destino turístico y ciudad de servicios.

Una visita protocolar marcada por el diálogo sobre historia, desarrollo y cooperación internacional fue la que sostuvo la embajadora adjunta de Australia en Chile, Chung-Linh Chau, con el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, en el marco de una gira institucional por la región de Tarapacá.

Durante el encuentro, realizado en dependencias del edificio consistorial, la representante diplomática expresó su interés por conocer más sobre los proyectos estratégicos que lidera la municipalidad y el rol que juega Iquique como ciudad clave del norte de Chile,

destacando su identidad multicultural, su dinamismo económico y su proyección como polo turístico.

"Iquique es una ciudad vibrante, diversa, que representa muy bien el espíritu de integración y apertura. Su carácter multicultural y su apuesta por el turismo y los servicios la hacen un referente en el norte del país", señaló la diplomática tras finalizar la reunión.

Diálogo sobre historia y futuro El alcalde Mauricio Soria Macchiavello, por su parte, expuso los principales hitos históricos de la comuna, así como los desafíos que enfrenta en materia de infraestructura,

conectividad, desarrollo urbano y sostenibilidad ambiental. Además, compartió con la embajadora información sobre los programas de fomento al turismo, la revitalización del borde costero, la puesta en valor del patrimonio local y las acciones orientadas a consolidar a Iquique como una ciudad inteligente y moderna, que sigue apostando por la inversión y el intercambio internacional.

"Esta visita diplomática es una excelente oportunidad para fortalecer vínculos con países como Australia, que tienen una importante presencia en la región y que comparten



intereses comunes en áreas como la minería, la innovación y el desarrollo urbano sostenible", sostuvo el jefe comunal.

COOPERACIÓN E INTERCAMBIOS

Durante la instancia, también

se abordaron posibilidades futuras de colaboración entre Iquique y ciudades australianas, especialmente en materia de educación, medioambiente, energías limpias y turismo sostenible. Se valoró la posibilidad de generar programas de intercambio cultural o académico que acerquen

a ambas naciones.

Chung-Linh Chau agradeció la hospitalidad del municipio y comprometió su disposición para fortalecer los lazos entre la embajada de Australia en Chile y la comunidad de Iquique, con miras a seguir construyendo espacios de colaboración mutua.